



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

DOM-ROM : Guyane

Question écrite n° 95699

Texte de la question

M. Gabriel Serville attire l'attention de M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur le mouvement de grogne exprimé par les professionnels du secteur du BTP guyanais. Ces deux dernières années, ceux-ci n'ont eu de cesse d'alerter les pouvoirs publics de la situation catastrophique de leur secteur d'activité. La profession était même descendue dans les rues de Cayenne le 5 juin 2015, mobilisant plus de 2 000 manifestants. Ils dénonçaient alors une commande publique défaillante, des délais de paiement inacceptables et les nombreux blocages administratifs, notamment en matière de défiscalisation. Le président de la fédération régionale du BTP en Guyane craint aujourd'hui, plus que jamais, pour le secteur, au regard des capacités de financement inexistantes de la collectivité territoriale de Guyane. Aussi il lui demande de bien vouloir lui apporter des éléments de réponse quant aux solutions envisagées pour permettre au secteur du BTP guyanais de sortir de l'ornière dans laquelle elle semble avoir été plongée par la baisse conséquente des dotations aux collectivités.

Données clés

Auteur : [M. Gabriel Serville](#)

Circonscription : Guyane (1^{re} circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95699

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : Économie, industrie et numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 mai 2016](#), page 3923

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)